
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 217/2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 
 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria Competente a 

seguinte informação: 

 
Porque até a data de hoje (08/08/2022) não foi atendida e 

respondida a Indicação nº 480/2021 – para que seja feita a manutenção na 

quadra esportiva, localizada na Praça Santa Mercedes, no bairro Nova 

Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Conforme a volta das atividades esportivas da quadra, os atletas 

estão sem lugar para o lazer e o esporte e, tendo que se deslocar para outros bairros 

da Cidade e tendo custo.  

Gabinete do Vereador José Muniz, 08 de agosto de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 09 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de agosto de 2022. 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
 
 


